
 

 
 

 

Antrag der Fraktion FWG/PIRATEN 
Neu: 
Die ursprünglich für den Neubau der KiTa Ebendorf vorgesehene, 
im Nachtragshaushalt 2014 genehmigte Kreditmittelsumme, soll in 
finanziell vertretbarem Rahmen (wir erwarten dazu Vorschläge der 
Verwaltung) zum Beseitigen der Mängel in der KiTa Ebendorf 
eingesetzt werden, um deren Weiterbetrieb bis zu einem Neubau zu 
gewährleisten. 
Weitere Kreditmittel sind für die Gegenfinanzierung eines Neubaus 
zu sichern. 
  
 


